

# «БУМЕРАНГ» РОССИЙСКАЯ БМП

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE

1/35

409

деталей  
parts

24,0 см

БМП «Бумеранг» — перспективная российская боевая машина пехоты на базе универсальной боевой платформы «Бумеранг», предназначена для транспортировки подразделений, их огневой поддержки в бою, уничтожения живой силы, противотанковых средств и легкобронированных техники противника. БМП оснащена универсальным боевым модулем, вооружённым 30-мм автоматической пушкой 2А42 с селективным боепитанием (боезапас 500 снарядов), 7,62-мм пулемётом ПКТМ (боезапас 2000 патронов) и двумя двойными пусковыми установками ПТРК «Корнет». БМП «Бумеранг» впервые была показана публике в 2015 году на Параде Победы.

The K-17 Russian 8-wheeled amphibious infantry fighting vehicle is based on the Bumerang universal combat platform and designed to transport units, provide fire support in battle, destroy man power, anti-tank weapons, and light armored enemy vehicles. The armament consists of the universal combat module with a 30mm 2A42 automatic cannon and a selective ammunition feed system (500 rounds), a 7.62mm Kalashnikov machine gun (2000 cartridges) and two twin Kornet anti-tank missile systems. It has a crew of three and can transport 7-8 soldiers. The Bumerang infantry fighting vehicle was first demonstrated to the public at the 2015 Moscow Victory Day Parade.



MODEL KIT - MODÈLE RÉCUIT

RUSSIAN 8X8 ARMORED  
PERSONNEL CARRIER

**BUMERANG**



3696



ИНСТРУКЦИЯ ДО ТОЙ ЖЕ  
ПРОДУКЦИИ ПОД НАЗВАНИЕМ КОМПЛЕКТА

РОССИЙСКАЯ БМП  
«БУМЕРАНГ»

1/35











## ДЕКАЛИ/DECALS

